

Vereidigung am 4. Mai 2018 in Lahr

05.05.2018

Am 1. März 2018 haben sie angefangen, am 4. Mai 2018 war es dann soweit, die Polizeimeisterinnen und Polizeimeister aus Bruchsal und Lahr wurden in Lahr feierlich vereidigt.

In einer feierlichen Veranstaltung wurden die 224 Anwärterinnen und Anwärter in der Sporthalle vereidigt. Mit der Vereidigung legten sie den Grundstein für einen interessanten und gleichsam herausfordernden Dienst in einer polizeilichen Umbruchzeit.

Wer am 1. März 2018 seine Ausbildung beginnt, wird Ende September 2020 seinen Dienst beginnen können.

Die Unterbringung der Auszubildenden erinnert an die 1970er Jahre. Dreimannzimmer und das WC/Dusche für die Mannschaft über den Flur. Hier sollten wir den jungen Menschen, die bereit sind den Polizeiberuf zu erlernen, doch etwas mehr bieten.

Die Grenznähe spiegelte sich auch in der Auswahl der Beflaggung auf dem Gelände wider.

Wir wünschen den Berufsanfängerinnen und Berufsanfängern alles Gute auf ihrem Weg. Kommt immer gesund wieder aus dem Dienst nach Hause!